

Babinsa Kodim 1311/Mrw dampingi Perawatan Padi Sawah di Desa Kolambang

Patar Jup Jun - MOROWALI.PUBLIKMERDEKA.COM

Nov 4, 2024 - 07:21



Babinsa Kopda La Madi dampingi Petani padi

POSKO LAYANAN PINDAH MEMILIH

SYARAT PINDAH MEMILIH

HINGGA H-30 28 OKTOBER 2024	H-29 HINGGA H-7 20 NOVEMBER 2024
Bertugas di Tempat Lain	Bertugas di Tempat Lain
Menjalani Rawat Inap/Pendamping	Menjalani Rawat Inap/Pendamping
Tertimpa Bencana	Tertimpa Bencana
Menjadi Tahanan Rutan atau Lepas	Menjadi Tahanan Rutan atau Lepas
Penyandang Disabilitas Penci Sosisid dan Rehabilitasi	
Menjalani Rehabilitasi Narkoba	
Bekerja di Luar Domisili	
Menjalani Tugas Belajar	
Pindah Domisili	

KAWAL HAK PILIHMU DENGAN CARA KLIK
cekdptonline.kpu.go.id

HELP DESK
0811 420 793
0852 9873 7210

CARA MENGURUS PINDAH MEMILIH

1. Pastikan terdaftar dalam DPT, cek di cekdptonline.kpu.go.id
2. Datangi Posko Layanan Pindah Memilih, PPS, PPK atau KPU Kab/Kota Daerah asal atau tujuan dengan membawa Dokumen Persyaratan untuk mendaftar
3. Pilih Menunjukkan KTP-EI, KK, Biodata pendukung atau IKD wilayah Sulawesi Tengah sebagai bukti alasan pindah memilih
4. Dokumen pendukung alasan pindah memilih

Tempat Pengurusan: KPU KABUPATEN MOROWALI
Tenggat Waktu: 28 OKTOBER 2024
Syarat: KTP ELEKTRONIK/KARTU KELINGKA, FOTO PASPOR, PERMILIHAN ALASAN PINDAH

Media Sosial: Kpu Kabupaten Morowali, kpu.kab.morowali, @kpu_morowali, KPU Kab. Morowali, kab.morowali.kpu.go.id, KPU Morowali

Morowali Utara (4 November 2024) – Dalam upaya mendukung ketahanan pangan di wilayah binaan, Kopda La Madi, Babinsa Koramil 1311-06/Bungku Utara, melakukan kegiatan pendampingan perawatan padi sawah milik warga Desa Kolambang, Kecamatan Bungku Utara, Kabupaten Morowali Utara. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Kodim 1311/Morowali yang bertujuan memperkuat dukungan terhadap pemerintah dalam meningkatkan produktivitas pertanian masyarakat.

Pendampingan ini difokuskan pada pemberian panduan teknik perawatan padi yang lebih efisien dan ramah lingkungan, mulai dari penyuluhan cara pemupukan yang tepat hingga pengendalian hama yang aman bagi tanaman. Babinsa Kopda La Madi turut membantu dan memantau langsung proses perawatan ini, sebagai bentuk perhatian TNI kepada petani di wilayah binaan agar hasil panen padi bisa maksimal.

“Sebagai Babinsa, tugas kami tidak hanya menjaga keamanan wilayah, tetapi juga mendampingi masyarakat dalam berbagai sektor, salah satunya pertanian. Kami berharap, dengan adanya pendampingan ini, hasil pertanian padi di Desa Kolambang dapat meningkat, sehingga mendukung ketahanan pangan daerah,” ujar Kopda La Madi.

Program ketahanan pangan yang digalakkan oleh Kodim 1311/Morowali ini merupakan bentuk sinergi antara TNI dan pemerintah dalam menciptakan ketahanan pangan yang berkelanjutan. Kegiatan ini juga menjadi langkah konkret bagi TNI dalam menjalin kemitraan yang lebih erat dengan masyarakat serta mewujudkan kemandirian pangan di wilayah Morowali Utara.

Dukungan yang diberikan oleh Babinsa mendapat apresiasi dari warga setempat yang merasa terbantu dengan adanya pendampingan ini. Petani di Desa Kolambang menyampaikan harapannya agar kegiatan pendampingan ini dapat terus berjalan demi kemajuan sektor pertanian di daerah mereka.